

暮らし	3・8面	子ども・教育	4面
住宅・まちづくり	8面	イベント	4・8面
福祉	3面	保健・衛生	6面
▶後期高齢者医療制度・国民健康保険に加入している方へ 高額介護合算療養費 高額介護予防医療合算サービス事業費申請書を発送します		▶新型コロナウイルス相談電話を設置しました	
		お知らせ - 2・5・6・7・8面	
		▶区民意識調査 集計結果の一部をお知らせします	

しんじゅくコール ☎03-3209-9999
土・日曜日、夜間もご案内
受付時間:午前8時~午後10時
FAX 03-3209-9900

聴覚に障害がある方で「ファックス番号のない記事」へのお問い合わせは、しんじゅくコールのファックスをご利用ください。

地域の絆をつなぐ 町会・自治会

町会・自治会は、地域住民によって自発的に組織されている団体です。防災・防犯活動や地域の催し等の親睦活動、交通安全運動など、より良い地域社会の実現に向けて活発に活動しています。

今回は、近年活発に活動している須賀町町会が10月20日に開催した「子ども・おとなフリマ」を紹介します。

【問合せ】町会・自治会活動全般のことは地域コミュニティ課コミュニティ係(本庁舎1階) ☎(5273)4127・FAX(3209)7455へ。



須賀町町会

たくさんの世代が交流する

「子ども・おとなフリマ」



生まれる多世代交流



▲千代青年部長(写真右上)によるバッジ作成コーナーには、大人から子どもまで多くの方が参加。世代を越えた交流を楽しんでいました。

輪投げコーナーは子どもたちに大人気



▶町会婦人部の皆さんが中心となり、カレーの炊き出しを実施。イベントの来場者へ配られました。

子どもたちも店番として活躍



▲会場は、有名なアニメ映画にも登場した須賀神社。当日は地域の子もたちや、「聖地巡礼」に訪れた観光客などでにぎわいました。イベントの参加者は、「子どもを中心に、多世代が集まれる良い機会だ」と話していました。



田邊幸三会長

須賀町町会では、「子ども・おとなフリマ」等のイベントを通して、地域住民同士が顔見知りとなって交流を深めるとともに、防災意識を高めています。これからも多世代が交流できるイベントを地域の恒例行事として根付かせ、活気ある町会づくりに取り組んでいきます。



地域の防災意識を高めるため、炊き出しを実施

あなたも町会・自治会に参加しませんか

- 町会・自治会はこんな活動をしています
- ▶防災訓練 ▶交通安全運動 ▶まちの美化活動
- ▶街路灯の管理 ▶防犯パトロール・年末の夜警活動
- ▶行政情報を地域の掲示板に掲示 ほか

- 加入のご相談はお近くの特別出張所へ
- 各町会・自治会の連絡先等は特別出張所、地域コミュニティ課でご案内しています。
- また、区内の町会・自治会に関する情報は、新宿区町会連合会のホームページ「しんじゅくいれブン」(HP<http://www.shinjuku11.jp/>)でもご案内しています。

町会・自治会活動を支援しています

区では、希望する町会・自治会に対し、地域活性化の専門家を派遣して町会運営を支援する「町会・自治会向けコンサルティング事業」を実施しています。事業内容等詳しくは、地域コミュニティ課コミュニティ係へ。

コラム

新宿の未来のために!

新宿区ホームページ「区長の部屋」で写真日誌も公開しています

▶1月の区民健康マラソンに出場するため、新年会での飲酒をせずに帰宅し、中国の古典を読み返していただいた。生き方のヒントや組織運営の知恵、壮大な歴史絵巻の中で培われた世界観など、中国への憧憬の念を抱いていました。そうした折に、中国の武漢市で新型コロナウイルス感染症の発生が多数報告され、日本国内でも感染者が確認されました。区は、「手洗いと咳エチケットの徹底を通じて、感染防止に努めています。人類の歴史は、災害や感染症との闘いの歴史でもありました。季節性インフルエンザ対策と同様の慎重さを持って臨み、感染拡大を防止しましょう。」皆さんは、「自分の地元の町会・自治会の活動を」存じますか? 町会・自治会では、地域交流・防犯防災・環境美化・子どもの見守りなど、それぞれの地域ニーズに対応したさまざまな活動に取り組んでいます。区は、希望する町会・自治会に専門家を派遣し、活性化に向けたコンサルティング事業を実施しています。

1面で紹介している須賀町町会さんは、活動への募集方法の改善や新たなイベントの開催などに町会で取り組み、会員が2倍以上に増えたそうです。効果があつた取り組みを他の町会・自治会と共有し、区内全体での活性化を図ってまいります。

▼東京2020大会の聖火リレーがオリンピック大会では開会式当日に、パラリンピック大会では都内でのスタート地点として新宿区内を巡ります。聖火リレー出発式や、聖火ランナーの沿道サポートには、千人以上のボランティアが必要となります。区民の記憶に遺る聖火リレーとなるよう、区民の皆さまのお力を貸してください! ▼区では、食育事業の一環として「メニューコンクール」を開催しています。毎年「野菜たっぷりメニュー」などテーマに沿ったメニューを子どもたちに応募してもらい、小学生までのファミリー部門・中学生部門でそれぞれ優秀作品を選びます。優秀作品はレシピカードを作成し、区内のスーパーや商店の店頭で配布しています。コンクールに参加された皆さんからは「メニューを家族みんなで考えた」「味見をおばあちゃんにしてもらった」というお話を聞きます。食育の取り組みが、健康的な食生活だけでなく、ご家庭でのコミュニケーションづくりにもつながればと考えています。

区長 吉住 健一
よしずみ けんいち